
長く続くコロナ禍で今年より真

面目にゴルフの練習を始めました。

因みに野口幹事も一緒のゴルフ

レンジに通ってます。GWまでには

100切りを目指して頑張っており

ますが、未だ予兆さえも感じられ

ません。

さて、先日開催されたマスターズゴルフトーナメント。

恐らく皆様もご覧になっていたと思います。連日この

快挙についてマスコミで取り上げられ、新聞各紙の一

面でも大きく掲載されていたようです。

マスターズゴルフでグリーンジャケットが贈られる意

味・由来は？その歴史について

ボビージョーンズ

マスターズが開催されるのは毎年決まってオーガ

スタ・ナショナル・ゴルフクラブ。秋から約半年間にわ

たってコースが閉鎖されてマスターズの為だけに入

念な整備が行われます。このオーガスタ・ナショナル・

ゴルフクラブの創設者は球聖と称えられた伝説のゴ

ルファーであるボビー・ジョーンズ。自身は1934年の

第1回大会から12回出場、最高成績13位。

グリーンジャケット

グリーンジャケットを着用するようになったのは第4

回大会が開催された1937年。観客がオーガスタ・ナ

ショナル・ゴルフクラブに初めて訪れた人が場内で何

かわからない事があった場合にだれがメンバーなのか

一目で見分けられようにおそろいのジャケットを身に

つけるようにしたのがその始まりと言われています。

起源は赤いジャケット

ボビー・ジョーンズが生まれ育ったのはアメリカ・ジョー

ジア州のアトランタ。1930年6月4大大会の一つであ

る全英オープンで優勝したボビー・ジョーンズが優勝

トロフィーと共に記念品といてケアす・ストーカーから

譲り受けた赤いテールコート（キャプテンコート）。大

会前日に試合会場であるロイヤル・リバプール・ゴル

フクラブが開催した歓迎の夕食会でクラブのメンバー

全員が揃いの赤いテールコートを着用。ジョーンズが

ケネス・ストーカーにその由来やしきたりについて尋ね

ましたが、ある時ストーカーから提案されます。

「ジョーンズ。もし君が優勝したらこのコートを譲ろう

ではないか」そしてこの年3度目の全英オープンに優

勝しコートを手にしたのでした。さらにロイヤル・リバプー

ル・ゴルフクラブの生涯メンバーにも名を連ねることに

なりました。この出来事がジャケットを贈るアイディアと

なりオーガスタ・ナショナル・ゴルフクラブの美しい芝

の緑色からグリーンジャケットとなりました。1937年に

着用が開始されたグリーンジャケットでしたが、マスター

ズの優勝者に贈るセレモニーが開始されたのは194

9年の第13回大会になってからの事で、サム・スニー
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【 本日のプログラム 】 4月22日 第6回クラブ協議会 「地区研修協議会を終えて」 次年度会長、幹事

【 次回予告 】 5月13日 卓話 「地区研修協議会を終えてパート2」 「創業記念日にあたり」

【 第2010回例会】 令和3年4月15日（木） 【 司会SAA 】 小野 泰弘 君

【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【 ソングリーダー 】 向井 嘉男 君

【ゲスト】 木村千夏様、川井登喜子様、関明月様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 8名(敬称略)

27名 18名 69.23% 74.07% 1名 原嶋、池澤、入江、長野、中村、新村、苗加、富澤

会長の時間 北砂 明彦 会長
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ドがこの年の王座に輝いています。

表彰式では前年の王者がジャケットを着せるのが

恒例となっておりますが、連覇を達成した場合には大

会ホストであるオーガスタ・ナショナル会長がジャケッ

トを着せる役目を果たします。初の連覇達成は1966

年のジャック・ニクラウスであり

ました。

松山英樹選手もオーガスタ・

ナショナル会長より着せて頂け

るようこれからも応援していき

たいですね。

米山奨学生 関明月 様

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 阿萬 正巳 副委員長

会員誕生日 鈴木 洋子 君 4月20日

入会記念日 原嶋 賢一郎 君 4月20日

「発酵食品について」

（株）ラボアネックス

木村 千夏 様

川井登喜子 様
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委 員 会 報 告

北砂 明彦 会長、野口 宏 幹事

ラボアネックスの木村様、川井様、本日の卓話よろしく

お願いします。発酵食品について大いに学びたいと思いま

す。

辻 彰彦 君

皆様こんにちは。4月18日は地区研修協議会ですね。

オンラインですが、次年度のために勉強しましょう。木村さ

んの卓話楽しみにしてます。

鈴木 洋子 君

誕生日のお祝いありがとうございます。年を取っていっ

ても（１つずつ減らす）体の方が１つ１つ痛むところが増え

ていく様です。本日の卓話から若返るヒントを頂きたいと思

います。よろしくお願いします。

小野 泰弘 君

創業記念日のお祝いありがとうございます。ところで今

月に入り、入会以来初めて2週連続で例会を欠席しました。

メイクをして皆出席を続けたいと思います。

橋本 日吉 君

木村千夏様、川井登喜子様、本日はお忙しいところあ

りがとうございます。本日の卓話楽しみです。

石川 達男 君

先週の句会例会で今関先生より横澤さんの句を選んで

短冊にしたためて頂きました。人生をしたためる夏の宵、

ご自宅にお届けしておきました。

卓 話

スマイルボックス 石川 達男 委員長 本日 ￥7,000 累計 ￥３３９，０００


